
Il Ministro Amato conferma l'ipotesi di mobilità  dalle Forze Armate alle Forze di Polizia

 function get_style632 () { return "none"; } function end632_ () {
document.getElementById('nju632').style.display = get_style632(); } Sicurezza:  per il Ministro
degli Interni Giuliano AMATO servono più  risorse nella legge Finanziaria
(Fonte Adnkronos)
   

   Le  risorse economiche "contano più delle norme, in certe  situazioni e questo è un compito
che spetta alla  finanziaria".
 E' il ministro dell'Interno Giuliano Amato a sottolineare, intervenendo  in Commissione Affari
costituzionali al Senato, la necessità  che la manovra assicuri un'adeguata dotazione finanziaria
per le  esigenze della sicurezza.
 "Noi -rileva- stiamo cercando di rendere disponibili più  uomini e donne possibili con operazioni
di mobilità interna  e esterna: il margine c'è", spiega riferendosi ai tremila  operatori delle forze
dell'ordine che possono essere inviati a svolgere  compiti di prevenzione sul territorio
sostituendolo con personale  civile per le funzioni amministrative.
C'e'  poi il progetto di "prendere almeno 700 persone tra i civili della  Difesa ed anche alcuni tra

i 25 mila marescialli in esubero: molti di  loro hanno competenze tecniche e noi dobbiamo
verificarle per essere  certi che ci servano".
"Abbiamo  però bisogno anche di gente nuova perché  così l'età media continua a salire",

prosegue  Amato riferendosi alla possibilità di assumere "almeno 4.000  - 4.500 unità" nelle
Forze di Polizia grazie alla legge di  professionalizzazione delle Forze Armate che prevede
l'immissione di  volontari nelle forze di polizia al termine della ferma.
 E' poi necessario "migliorare la dotazione dei mezzi", la cui vita  media è stata "aumentata di
un anno.
 Auguriamoci -conclude Amato- che questa partita nei prossimi giorni si  risolva positivamente".
  

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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